



SANTA EUGÉNIA DE SALLAGOSA

Aparece mencionada en el acta de Consagración de la catedral de Urgell el siglo X y pertenecía al pagus liviensis.

Es un edificio del siglo XII muy transformado durante el siglo XVIII que afectó incluso a su orientación. De la construcción románica sólo permanece, en el muro de mediodía, un friso de dientes de sierra sostenido por ménsulas esculpidas que representan cabezas humanas.

En el Centre d'Art Sacre d'Illa se conserva un frontal de altar del siglo XIII, posiblemente procedente de esta iglesia.

Se puede ver un retablo barroco del siglo XVIII, atribuido a Sunyer, que ocupa el coro más elevado.







Centre d'Art Sacre d'Illa

Fotografia sacada de un PDF impreso donde se especifica : Foto: ECSA-A. Roura